



## **Discursos de odio de la derecha provocaron atentado contra Cristina Kirchner: Diputados de Morena**

El Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados condenó de manera enérgica el atentado que sufrió la vicepresidenta de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner y manifestaron su total repudio por el intento de magnicidio.

Los legisladores aseguraron que la derecha en América Latina se ha dedicado a difundir discursos de odio, lo que se tradujo en los actos de agresión en contra de la funcionaria de Argentina.

Argumentaron que Cristina Fernández ha representado dignamente a esa ola imparable de la izquierda que desde inicios de este siglo recorre América Latina, ya que ha peleado por las causas sociales, y por la potestad del Estado sobre políticas sociales que conduzcan a la población al bienestar.

“Nos solidarizamos con Cristina Fernández de Kirchner y con el pueblo de esa gran nación: Argentina”, sostuvieron los legisladores.

Los diputados refrendaron los lazos entre los Gobiernos de México y Argentina para fortalecer la amistad y cooperación.

Un sujeto le apuntó con un arma a la vicepresidenta argentina Cristina Kirchner, cuando ella estaba frente a su casa en el barrio de Recoleta en la ciudad de Buenos Aires. En redes sociales circulan videos del momento en que Andrés Sabag le intentó disparar en el rostro, ya que ocurrió mientras Fernández de Kirchner convivía con sus simpatizantes.

<https://www.razon.com.mx/mexico/condenan-diputados-federales-morena-atentado-cristina-fernandez-kirchner-496923>